

2020年4月12日朝刊

①新型コロナウイルス感染拡大に関連して、ダウンガ氏が困窮者を支援しようと立ち上がった国はどこか。その国名を書きなさい。

( )

②ダウンガ氏は交友関係を活用し、協力を呼び掛けるほかに、どのような支援を行ったのか。記事中のそれが書かれている部分を□で囲みなさい。

③記事中には、「支援活動の広がり」を求める呼びかけが書かれている。記事中の呼びかけのほか、あなたならどのような呼びかけを行うか。30字以内で書きなさい(句読点を含む)。




貧しい人々への食料の配布作業を手伝うJリーグ元磐田のダウンガ氏(右)。左はインテルナショナルのアンドレス・ダレサンドロ  
=7日、ポルトアレグレ(ロイター=共同)

ブラジル元選手ら

## ダウンガ氏(元J) 困窮者支援 立ち上がるスポーツ界

新型コロナウイルスの感染拡大の影響がファベラ(スラム街)に混乱をもたらすと懸念されるブラジルで、スポーツ界のリーダーが支援に立ち上がっている。サッカーの同国代表を率いた経験があるJリーグ元磐田のダウンガ氏は「食べ物がない多くの人がいるのを見た。友人に連絡して何かやろうと言ったん

だ」とロイター通信に語った。以前から慈善財団を運営し、児童養護施設を老人ホームなどを支援してきたダウンガ氏は、自身の交友関係を最大限に活用し、スーパー、食品生産者、運送業者らに10以上の食料を寄付、配布するように呼び掛けた。ダウンガ氏は協力を求めるだけでなく、ト

ラックに荷物を積み込んだり、果物や野菜を届けたりしてきた。7日は元アルゼンチン代表で現在はブラジルのインテルナショナルでプレーする友人のアンドレス・ダレサンドロも作業を手伝った。地元メディアによると、ブラジル代表のネイマールも寄付を行った。ダウンガ氏は「われわれ元選手にはまだできることがあるし、現役選手にも何ができるか考えてほしい」と支援活動の広がりをも

(共同)

年 組 名前